
Erleben Sie die perfekte Kombination aus Funktionalität und Design mit unserer 
Mobiltelefonhalterung mit Vakuumfunktion. Diese Halterung ist aus einem hoch-
wertigen Metallgehäuse und robustem ABS-Kunststoff gefertigt, was sie sowohl 
langlebig als auch stilvoll macht.
 Die innovative Vakuum Technologie sorgt für einen sicheren Halt, während 
die integrierte Magnethalterung Ihr Mobiltelefon zuverlässig fixiert - auch bei 
holprigen Fahrten. Für Mobiltelefone ohne Magsafe- Funktion ist ein praktischer 
Metallring im Lieferumfang enthalten, der die Kompatibilität erweitert.

Mit der eingebauten Batterie haben Sie die nötige Leistung für eine lange und 
stabile Haltefunktion. Die Halterung lässt sich bequem über den USB-C-An-
schluss aufladen, was schnelle Ladezeiten und universelle Kompatibilität ge-
währleistet. Egal, ob im Auto, zu Hause oder im Büro - diese Mobiltelefonhalte-
rung ist die ideale Lösung für alle, die Wert auf Sicherheit und Komfort legen.

Material: Hochwertiges Metallgehäuse kombiniert mit
  ABS-Kunststoff
Funktion:  Magnethalterung zur sicheren Fixierung des
  Mobiltelefons
Besonderheiten: Vakuumfunktion für extra Stabilität
  Inklusive Metallring für Mobiltelefone ohne 
  Magsafe-Funktion
Batterie:   100 mAh
Laden:  USB-C Anschluss  

Type-C Ladekabel im Lieferumfang enthalten

Experience the perfect combination of functionality and design with our cell 
phone holder with vacuum function. This holder is made from a high-quality 
metal housing and robust ABS plastic, making it both durable and stylish.
The innovative vacuum technology ensures a secure hold, while the integrated 
magnetic holder reliably holds your cell phone in place - even on bumpy rides. 
For cell phones without Magsafe function, a practical metal ring is included in 
the scope of delivery, which extends compatibility.

With the built-in battery, you have the necessary power for a long and stable hol-
ding function. The holder can be conveniently charged via the USB-C port, which 
ensures fast charging times and universal compatibility. Whether in the car, at 
home or in the office - this cell phone holder is the ideal solution for anyone who 
values safety and convenience.

Material:   High-quality metal housing combined with ABS plastic
Function:   Magnetic holder to securely hold the cell phone in plac
Special features: Vacuum function for extra stability Includes metal ring
  for cell phones without Magsafe function
Battery:   100 mAh
Charging:  USB-C connection 

Type-C charging cable included in the scope of delivery
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